

Pressemitteilung

27.05.2021

Corona-Virus

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Acht Fälle

Das Gesundheitsamt meldet heute acht neue positiv getestete Fälle für Dessau-Roßlau im Alter von neun bis 70 Jahren. Davon sind drei Personen weiblich und fünf männlich.

Die Zahl der Genesenen erhöht sich um 51 auf 3.021.

Somit hat Dessau-Roßlau insgesamt aktuell 3.271 positiv getestete Fälle.

Es wurde erneut kein Hotspot gemeldet.

Im Städtischen Klinikum werden zehn Patienten, zwei davon auf der Intensivstation, betreut.

Im Testzentrum am Rathaus wurden gestern 118 Abstriche gemacht, von denen einer positiv war.

Das Gesundheitsamt teilt mit, dass sich Kinder/Schüler nach positivem Selbsttest montags, mittwochs und donnerstags in der Zeit von 11:00-13:00 Uhr zur PCR-Testung in der Fieberambulanz am Städtischen Klinikum Dessau einfinden können.

Am Dienstag, den 25.05.2021, trat die 13. Corona-Eindämmungsverordnung des Landes Sachsen-Anhalt in Kraft.

Damit gilt für die **Volkshochschule (VHS)**:

Der Kursbetrieb der VHS wird ab 31.05.2021 für Alphabetisierungs- und Grundbildungskurse und ggf. weitere Kurse, unter Beachtung der entsprechenden Hygienemaßnahmen und sofern eine hinreichende Anzahl der Teilnehmenden zur Verfügung steht, wieder aufgenommen.

Musikschule:

Die Musikschule öffnet gemäß 13. SARS-CoV-2-EindV wieder ab 27.05.2021.

Aktueller Inzidenzwert: 31,2 (Quelle: Robert Koch-Institut – RKI; siehe dazu folgende Verlinkung):

[7-Tage-Inzidenz \(COVID-19-Dashboard RKI\)](#)

Die Fallzahlen in Dessau-Roßlau im aktuellen Gesamtüberblick:

<https://verwaltung.dessau-rosslau.de/stadt-buerger/neuigkeiten/corona-virus-info-portal.html>